

花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録

日 時：2013年 9月15日（日）10：00～12：00

場 所：花と緑の交流館 1F会議室

参加者：3団体：4名

はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告）

活動グループからの情報提供も併せて

- ・ 今度の第3日曜日に一斉清掃を行います。
- ・ 先日の雨風で桜の葉が落ちて掃除が大変です。
- ・ 雨のおかげで水遣りは助かりました。
- ・ 3週間前に蒔いたサクラソウの芽が出てきました。来週20日にポット上げします。
- ・ ビオラは大きくなりはじめました。
- ・ 10月22日に出前講座を行うのでその場で参加者にビオラを持って帰ってもらいます。
- ・ 冬だと野外でするには寒いので8月にリースの色づけ（スプレー）を野外で行いました。
- ・ 町内のふれあいサロンが2つ閉鎖しました。
- ・ 今年の8月末にナンバンキセルの芽があがってきました。
- ・ 先日出前講習で挿し木について教えて頂きました。秋は寄せ植え、春はハンキングの講習を受けました。
- ・ 10月26日に福祉協議会にて「堺ボランティアフェスティバル」に参加し、4～6才を対象に押し花をします。
- ・ オミナエシに雄と雌はあるのか？葉がギザギザのものは花が咲くがまっすぐ伸びた葉には花がつかない気がする。
- ・ 今はロケット金魚草が1m位にまでなっています。
- ・ 9月11日にヒアシンズ10球とルピナス、ハボタン、カスミソウの種を播きました。

その他

- ・ 10月27日の緑化祭ではハーブを使ったリースづくりをする予定です。
次回交流会で見本を持ってきます。



次回定例会

日 時：2013年10月15日（火）

場 所：花と緑のまちづくり交流館